
       区長の提案に
なんでも賛成の区議会で
いいのでしょうか

は

対
決

願い実現のチカラさらにぐんと大きく

キッパリ

しっかり

条例提案権回復で
実現力UP

3人→6人へ

自民・公明・民政クラブのオール与

党は、区長提出の議案になんでも

100％賛成。議会のチェック機能を

果たしていません。日本共産党は良

いものには賛成、区民いじめの議

案にはキッパリ対決してきました。

　日本共産党区議団は、2019年に提案した予算修正案で、18歳までの医療費無料化、ハザードマップの全戸配布、感震ブ
レーカーの設置助成を提案し、すべて実現。同じく提案した学校給食の無料化も、実現する見込みとなりました。前回悔しい
後退で、条例提案権を失いました。６人に伸びれば、条例提案権も回復。願い実現のチカラがグンと大きくなります。

区議会
議員選挙

●学校給食無料化の早期実施
●国保料・介護保険料の引き下げ
●防災対策の強化
●汚職・腐敗のないクリーンな江東区
●ジェンダー平等を進めます

学校給食の無料化 19億円

1712億円
（2021決算）

奨学金返済助成 1億円
国保料値上げ中止 10億円
特養ホーム（120床区負担） 2億円
事務所・店舗 家賃助成 15億円
施設使用料の値上げ中止

これらすべて実施しても48億円です
ため込み金の2.8％。まだまだ余裕があります

1.4億円

区長提出議案
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区長提案に対して

施設使用料値上げの議案に

そもそも値上げも、負担増も
必要ありません

毎年100億円もの予算を余らせ
ためこんだ基金は
総額

共産 自民 民ク 公明 みらい

× 〇 〇 〇 〇

× 〇 〇 〇 〇

× 〇 〇 〇 〇

× 〇 〇 〇 〇

× 〇 〇 〇 〇

× 〇 〇 〇 〇

国保料の
値上げ
介護保険料の
値上げ
保育料の
値上げ
学校給食費の
値上げ
施設使用料の
いっせい値上げ
児童館の
廃止

もう条例で決まっ
たんだから（値下
げの陳情は）不採
択にすべき

実際は5割近く上げ
なければならない
所を今回20％で抑
えているので賛成

20212018

1366億円

1712億円

346億円の増

4年間
434件

福祉切捨て
負担増には

×＝反対　〇＝賛成　※民ク…立憲・無所属
みらい…国民民主・あたらしい党

私たちの税金は
ため込みでなく暮し応援に！

私たちの税金は
ため込みでなく暮し応援に！
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